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. Beantwortung der Kleinen Anfrage KA Vll/0989 vom 02.05.2016 

19.05.2016 

des Bezirksverordneten Herrn Axel W. Sauerteig, Fraktion Bündnis 90 I Die Grünen 
Betr.: "Eiche"- Sportplatz 

1. Wer nutzte alles in den vergangenen fünf Jahren den Sportplatz Eiche in der 
Wendenschloßstraße 6? 

2. Wie ist nach Einschätzung des Sportamtes der derzeitige Zustand der Sportsanlage? 

3. Welche Sanierungen sind an den Sportflächen und den Funktionsgebäuden in den 
vergangenen fünf Jahren erfolgt? 

4. Welche Sanierungen sind an den Sportflächen und den Funktionsgebäuden in 
nächster Zeit bzw. in den nächsten Jahren geplant oder zu erwarten? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1.: ln den letzten fünf Jahren haben folgende Vereine die Sportanlage genutzt: 

Köpenicker Sportverein Ajax-Neptun Berlin 1879 e.V. 
BSG BA Köpenick e.V. 
TSV Eiche Köpenick e.V. 

Zusätzlich befinden sich auch Vereine mit langfristigen Nutzungsverträgen auf der 
Sportanlage: 

Angelverein Müggelsee 1993 e.V. 
Angelfreunde Spreetunnel e.V. 

Zu 2.: Die Sportanlage verfügt über einen Naturrasen platz, der bestimmungsgemäß 
nur eingeschränkt genutzt werden kann, um eine Überspielung zu verhindern. 



Hinzu kommt eine Verschaltung durch die den Platz umgebenden Bäume. Das 
Sportfunktionsgebäude ist in einem funktionstüchtigen Zustand, siehe Antwort 3. 

Zu 3.: Folgende Sanierungen wurden in den letzten 5 Jahren durchgeführt: 
- Erneuerung Heizung und Sanitär, 
- Erneuerung aller Fenster und der Eingangstür entsprechend der 

Energiesparverordnung, 
- alle Innentüren sind mit Zargen ersetzt worden und es erfolgte die Montage 

einer Schließanlage, 
- die Nassbereiche wurden komplett umgebaut, Fußbodenheizung verlegt, Fliesen an 
Wänden und Böden erneuert, Installation einer Lüftungsanlage 

- gesamte Erneuerung der Elektroinstallation 
- malermäßige Instandsetzung aller Räume und der Fassade 

Eine Sanierung des Naturrasenplatzes wurde in den letzten fünf Jahren nicht 
durchgeführt. 
Eine turnusgemäße Pflege wird durch das Grünflächenamt abgesichert. 

Zu 4.: in den nächsten Jahren sind keine Maßnahmen auf der Sportanlage geplant. 
Die Anlage dient im Zuge der "Wachsenden Stadt" als strategische Reserve. 

Michael Vogel 



"Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für 
Finanzen II B -H 9440-1/2015-2 vom 8. Februar 2016: 

Zur Erstellung dieses Schlussberichtes (oder ggf. Zwischenberichtes oder der Antwort auf 
die Kleine Anfrage oder der Antwort auf die Große Anfrage) haben 

eine Beamtin/ein Beamter des Gehobenen Dienstes bzw. vergleichbare/r Angestellte/r 
1 Arbeitsstunden (entspricht 53,68€) 

aufgewendet- damit entstanden in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von 53,68 €. 

Dazu kommen Kosten bei BzBm, Büro BzBm und Büro BW in Höhe von 27,21€. 

Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 80,89 €." 


